



Regierungsratsbeschluss vom 25. April 2017

Ratschlag betreffend Sportanlagen St. Jakob, Ersatzneubau Betriebsgebäude

P170616

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Sportkomplex auf dem Gebiet der Brüglinger Ebene im Bereich St. Jakob entstand in den 1930er-Jahren und entwickelte sich schrittweise zum heutigen grossen Sportzentrum von nationaler Bedeutung. Weil inzwischen viele Anlagen veraltet sind, sollen ein neues Betriebsgebäude und im bestehenden Kioskgebäude eine neue Betriebsleitzentrale erstellt werden. Dadurch verfügen die Mitarbeitenden des Sportamts über zeitgemässe Voraussetzungen, um die Sportanlagen in hoher Qualität und ausgerichtet an den Ansprüchen der Sport treibenden Bevölkerung zu unterhalten. Mit der Verlegung des Sandlagers wird zudem eine neue Velo- und Fussweg-Verbindung von der Kleinen Allee zum Birswaldweg geschaffen, die der gesamten Bevölkerung zu Gute kommt. Dafür beantragt der Regierungsrat dem Grossen Rat, Ausgaben in der Höhe von 13'490'000 Franken zu bewilligen. Die Realisierung des Projekts ist für die Jahre 2018 bis 2019 vorgesehen.

